



Le Belsimilien

Juillet 2025

Dernière sonnerie, premiers souvenirs : vive les vacances !

La fête de l'école organisée le 28 juin par le Sou des Ecoles a marqué la dernière ligne droite de cette année scolaire 2024-2025. Avant l'accès aux différents stands de jeux, maquillage et structures gonflables mis en place, les élèves ont offert aux proches présents un superbe spectacle sur le thème de l'eau. Celui-ci s'est clôturé par la danse de la pluie. Cette journée fut aussi l'occasion de remercier Magali Jodar pour ses nombreuses années d'enseignements dont 32 à l'école de Beausemblant. Tous lui ont souhaité une belle route dans ce nouveau chapitre qu'elle ouvre: la retraite.

Cette année encore, avec le concours du Sou des Ecoles et de la commune, les enfants ont pu profiter

d'un nombre d'activités conséquent:

- La culture: spectacles, prix des Incorruptibles, projet film d'animation
- Le sportif: cycle piscine, cirque, projet vélo, cross
- Les découvertes: classe de découverte, sortie au Pilat, projet intergénérationnel, opération « Nettoyons la nature »...

Une bonne nouvelle est venue s'ajouter: la confirmation du maintien de la 6^e classe ouverte en Septembre dernier. Les élèves pourront ainsi bénéficier de classes à effectif réduit favorisant l'apprentissage dans les meilleures conditions.



A découvrir

- Dernière sonnerie, premiers souvenirs: vive les vacances !
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Ca s'est passé à Beausemblant

Vie Municipale

Conseil municipal du 2 juin

- Avis favorable sur le projet de Programme Local de l'Habitat (PLH) de la communauté de communes Porte de DrômArdèche
- Approbation de la délibération actant la décision de la MRAE et fixant les modalités de la mise à disposition du public de la modification simplifiée n°2 du Plan Local d'Urbanisme (PLU) de la commune

Travaux

Parc Polycard

Un nouveau jeu a été installé dans le parc de jeux du jardin Polycard. Un filet d'escalade en forme de pyramide, convenant à tous les enfants amateurs d'escalade et de sensations fortes, a rapidement été adopté par les enfants.



Informations

Atelier Gym Equilibre

L'atelier "Gym équilibre" s'est déroulé de février à mai. Cet atelier a été cofinancé par la Conférence des Financeurs (département), par une subvention exceptionnelle de la commune et par la contribution financière des participants. Les exercices pratiqués pendant ces séances ont permis d'améliorer l'équilibre et d'éviter les chutes qui ont parfois des conséquences graves sur la santé et l'autonomie.

A la rentrée, des séances de gym adaptée ou gym douce seront proposées par la Gym Volontaire des Collines. Elles se dérouleront tous les lundis en début d'après-midi dans la salle Blache Belle. Des renseignements complémentaires (dont le tarif) seront donnés lors du forum des associations en septembre.

Classes en 5

Malgré une météo capricieuse, 71 conscrits de 10 à 90 ans ont pris le départ du défilé des classes le 15 juin. Après un instant convivial au Parc Polycard, puis à la salle des fêtes, les joyeux classards de Beausemblant et Laveyron ont partagé un repas en musique. RDV l'an prochain pour les classes en 6!



Fête de la musique

Pour cette 3^e édition, Rock N'Dance, le Comité des Fêtes, le bar La Marmite et la commission fêtes et culture de la mairie

ont accueilli les spectateurs lors de cette fête musicale dans le centre de notre village. Vous étiez nombreux à profiter de l'animation!



Inauguration

Le 11 juillet, les responsables du Tennis Club Beausemblant ont convié la municipalité, les entreprises qui ont effectué les travaux, et les sponsors pour inaugurer la rénovation des courts intérieurs.

Le bâtiment comprend désormais :

- Un terrain de tennis classique,
- Un mini-terrain pour les débutants
- Un terrain de Pickleball agréé par la Fédération Française de Tennis. Cet agrément permettra au club d'organiser des compétitions.

A l'occasion de ces rencontres, le terrain classique pourra être transformé en 4 terrains de Pickleball.

Lors de cette inauguration, les différents aménagements réalisés par les bénévoles du club ont pu être observés : habillage d'une partie du mur vers l'entrée, aménagement d'un coin détente dans une partie de la grande salle.



Ardéchoise

Chaque année, l'équipe de bénévoles de l'Ardéchoise rivalise d'imagination pour accueillir les participants de la course lors de leur passage dans notre commune. Cette année, ils ont choisi le thème de l'Égypte pour le 11 juin et ont à nouveau réussi leur mission, bravo !



Vogue

Pour la 3^e année consécutive, la commune et les associations se mobilisent pour proposer un programme festif pour la vogue du 13 septembre. Sont d'ores et déjà prévus: animation de la Boressoise, retraite aux flambeaux par la mairie, repas préparé par Rallye Passion. Un feu d'artifice viendra illuminer la soirée vers 22h/22h30 et sera suivi d'une soirée musicale par le Comité des Fêtes. Venez nombreux !

Forum des Associations

Le Forum des Associations revient le vendredi 5 septembre de 16h à 19h à la salle des Fêtes. Notre commune a la chance de compter une vingtaine d'associations. Ce forum permettra aux associations de notre commune de vous présenter leurs activités. D'autres associations des communes alentour seront également conviées.

Recherche bénévoles pour les massifs

Depuis le début de l'année, et avec l'aval du conseil municipal, quatre belsimiliens se sont portés volontaires pour entretenir certains massifs de fleurs de notre commune. Au rythme de quelques heures par semaine ils se retrouvent pour arracher l'herbe mais aussi aménager certains espaces, le tout dans la bonne humeur ! Pour autant à la rentrée, après deux mois de congés, le groupe souhaiterait s'étoffer quelque peu. Aussi, si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à vous faire connaître auprès de la mairie.

Nos associations en action

Bibliothèque Simone Veil

La bibliothèque Simone Veil sera fermée du 3 au 25 Août. Les bénévoles vous retrouveront avec plaisir à partir du 26 août de 16 heures à 18h30. Bel été à tous.

Les Baladins des Eoliennes

Une partie de la troupe des Baladins des Eoliennes s'est retrouvée pour le traditionnel pique-nique. Les répétitions pour le prochain spectacle de mars 2026 débiteront à l'automne. N'hésitez pas à venir rejoindre la troupe et venez les rencontrer lors du forum des associations.



Rock'n Dance

Rock'n Dance a clôturé sa saison 2024/2025 avec la fête de la musique le 21 juin à Beausemblant. Encore un beau succès pour cette manifestation où tout le monde passe une soirée festive et agréable.

La saison 2025/2026 recommencera à partir du lundi 8 septembre avec la possibilité de 2 cours d'essai. L'association proposera des cours débutants pour découvrir ses différentes activités, tout en passant un moment convivial. Une journée d'inscription est prévue le mercredi 3 septembre à la salle des fêtes de Beausemblant, à partir de 18h30 et en présence de plusieurs professeurs.

Rock'n Dance sera également présente au Forum des Associations de Beausemblant le vendredi 5 septembre. Elle vous souhaite de bonnes vacances et vous attend nombreux pour la nouvelle saison 2025/2026. Infos : magirockndance@gmail.com / 06.02.31.87.73 / Facebook: rockndance beausembant

Dauphi'Cirque

L'association Dauphi'Cirque en Drôme propose des stages de cirque pour les enfants pendant les vacances scolaires juillet & août 2025. Stages de 5 jours pour les enfants de 4/8 ans et 8/12 ans de 9h30 à 11h30 du 4 au 8 août, du 11 au 15 août et du 18 au 22 août 2025. Au programme: acrobatie, jonglerie, équilibre sur objets, trapèze et présentation de fin de stage (ouverte aux habitants de Beausemblant gratuitement le vendredi à partir de 11h).

Les inscriptions pour les cours à l'année sont en ligne. Vous pouvez inscrire vos enfants dès maintenant. Cours le mercredi après-midi. Places limitées.

En partenariat avec l'Office de Tourisme de Porte de DrômArdèche, Dauphi'Cirque propose une invitation aux Arts du Cirque dans le cadre des Micro-Aventures le mercredi après-midi de juillet/août de 14h30 à 16h30. Renseignements : 06 42 34 91 09.

Enfin, Dauphi'Cirque en Drôme accueille cette année un spectacle de cirque et danse: «Flamme à l'âme» le 5 août par la Cie Les Chevaucheurs de Brume.

Sou des Ecoles

Lors de la fête de l'école Arc-en-Ciel, les enfants ont présenté leur beau spectacle de danses et de chants. Ils ont souhaité avec beaucoup d'émotion une bonne retraite à Maîtresse Magali et une bonne rentrée en 6ème aux CM2. Ensuite, tout le monde a pu profiter des activités et des repas préparés par le Sou des Ecoles. Ce fut une belle journée !

Le Sou des Ecoles vous donne rendez-vous le 19 septembre pour son Assemblée Générale. N'hésitez pas à venir nous rencontrer et/ou nous rejoindre. Bel été à tous et bonnes vacances aux enfants !

Ça s'est passé à Beausemblant



Commémoration du 8 mai 1945



Repas de quartier Boresse



Ciné plein air
le 10 juillet



L'opération 'Nettoyons la nature' par les
élèves de l'école le 30 juin



Repas de quartier 'Le Clos du Sorbier'



Course de caisses à savon le 22 juin



Repas de quartier Maucune

Horaires du secrétariat de la mairie : Lundi de 10h à 12h et de 14h à 18h – Mercredi de 8h30 à 12h – Vendredi 10h à 12h et 14h à 16h

Accueil téléphonique : Tous les jours sauf le mercredi après-midi

Contact par courriel : mairie@beausemblant.fr

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes : merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carnet

Bienvenue à : Leiya GOUTEL

Félicitations à : Léa ADRIAN & Pierre-Morgan ARGAUD
– Angélique MAHLER-DOSSARD & Arnaud DE FALCO

Suivez l'actualité de Beausemblant sur
www.beausemblant.fr ou la page Facebook

Idées Sorties

- Samedi 26 juillet
Soirée musicale – JojoMag
- Dimanche 27 juillet
Vide grenier et rassemblement Peugeot 104 – Rallye Passion
- Samedi 23 et dimanche 24 août
Double déguisé – Tennis Club Beausemblant
- Vendredi 5 septembre
Forum des Associations
- Dimanche 19 octobre
Concours de belote – Comité des Fêtes
- Samedi 25 octobre
Soirée dansante – Pétanque les Bruyères
- Vendredi 31 octobre
Boom Halloween – Sou des Ecoles